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(медитация на разломе горы)

  

23-27. 09.12.

  

Мы дважды совершили восхождение к скале, возвышающейся на Большом Утрише,
недалеко от Анапы. Это скала, которая образовалась в результате землетрясения много
веков назад, привлекала мое внимание и манила меня с самого приезда. Как и
ожидалась, скала обнажила древние нежнейшие тонкие энергии, ведь кристаллы долго
держат информацию, и мы медитировали прямо у сердца разлома, прижавшись к
огромной отвесной осыпающейся стене.

      

Мы пытаемся настроиться на эти древние энергии, входим в состояние древних аспектов
– огромных каменных истуканов,  ставим себе вопросы и стараемся ответить на них из
своего ощущения и древней клеточной памяти. Здесь я объединила тексты двух
медитаций.

  

Настройтесь на эти энергии, которые порода излучает... Она может излучать миллионы
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лет. Встройтесь в эти энергии, которые так вас притягивали, магнетизировали. Здесь
другое электромагнитное поле, и сейчас вы телами встраиваетесь в него, совершая
подвижку в своих полях. 

  

Ваше электромагнитное поле сейчас корректируется, выстраивается...

  

Здесь, да и практически везде на горах вибрации выше, чем внизу... другой
вибрационный план. Он не особо отличается, но другой...

  

И прежде всего вы расслабьтесь, чтобы помочь себе скорректировать ваши
электромагнитные поля, чтобы тело не сопротивлялось, чтобы буря внутри вас улеглась.
Пока вы забирались сюда, вы, конечно, устали...

  

Мы призываем хранителей этого места.

  

Перед нами необъятное Черное море... огромный резервуар воды... Мы сидим под
разломом и  смотрим со скалы на море, и вдруг в памяти всплывает тот же образ, та же
поза, но миллионы лет назад...

  

Представьте себя такими же большими фигурами, как Абу-Симбел: головы здесь, на
высоте, а ноги на земле. Возможно, вот такими вы будете после вознесения... Просто
постарайтесь войти в это каменное тело, прожить мгновения в этом теле и осознать его
жизнь.

  

Какие интересы у этого тела? ...

  

У меня желание – посмотреть, что за горизонтом.  Детское любопытство – посмотреть,
что там дальше? Нет глубокого желания исследовать себя или получить знания о
божественном мироустройстве, даже питание получить... ничего этого нет. Всё есть, и
ему не нужно питание. А есть только любопытство – что там дальше? У него очень
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примитивный разум. 

  

Его не интересуют другие такие же, как он... он их и так знает.

  

У него очень хорошая связь с Высшим Я. Он устремлен вверх, и верх у него раскрыт... У
него нет одиночества... нет никаких негативных чувств... ни заботы, ни потребностей
тела, и открытый детский ясный ум... Вот как ребенок – у него же нет никаких
потребностей, пока он есть не захотел. А детское любопытство есть – разложить мир на
кусочки... ребенок ломает машинку – что там, внутри, почему работает. У него такая
потребность есть... может даже разломать гору и посмотреть, что там, внутри.

  

Посмотрите, когда у него все есть, и делать ничего не надо, у него нет потребностей, и
он не развивается. Потребности развивают, ограничения развивают, ты хочешь их
преодолеть. У него единственное ограничение – он не видит за горизонтом, и ему его
хочется преодолеть. Мало ограничений и мало желаний.

  

Космические законы он все знает, они вошли в него с сознанием, здесь тоже нет
потребности что-то узнать. Это мы за завесой, и нам интересно, а у него хорошая связь,
и он на любой вопрос имеет ответ.

  

Вот вы сидите рядом со мной, такие же большие. Мы можем не разговаривать вообще,
потому что полностью открыты друг другу, потому что мы – единое целое. Ощутите, что
вы меня тоже чувствуете... Может быть, у нас одно Высшее Я... Мне не интересно, что
вы думаете, абсолютно не хочется с вами разговаривать, что-то спрашивать у вас,
потому что Я и так знаю. У нас одно сознание.

  

Вот идет ко Мне луч из воздуха, Меня спрашивают, Я отвечаю...  идет телепатический
обмен... они на корабле, где-то в космосе, даже не возле Земли...

  

Спросите себя, что вы делаете на планете, зачем вы были созданы?
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Сразу у меня возник в сознании остров Пасхи с каменными истуканами.  Мы просто
сидим и также смотрим на море. И нам ничего не надо.

  

У этих существ не было среднего аспекта, сердца, – только дух и тело. Они были как бы
двумерные... каменные, двумерные. Дух пошел в тело, которое еще не наработало душу.
А чтобы наработать душу, пришлось создать другое тело, других вибраций,
биологическое...

  

Что же этим камням надо было? Чувств у них не было, они были наблюдателями. Через
них высшие аспекты просто наблюдали планету, и они почти не развивались. Поэтому у 
них не было потребности. Теперь понятно, что душу развивают только потребности и
ограничения. Через них получают отношения, и через отношения  развивается душа. 

  

Выходит, человек выше по развитию и разуму, чем эти гиганты. У нас в клетках
заложена память об этих существах. Возможно даже, наши души начинали с этого –
осваивали физический план на этой или на других планетах... Возможно, это были наши
аспекты первого или второго измерения... Вы можете почувствовать у этих существ
большой-большой канал вверх. Он весь раскрыт наверх, как огромная чаша. Но у нет
того, что он молится, просит, или обожествляет того, кто у него находится в высшем
плане. Он знает, что это он сам и есть, здесь у него один проводник, а в том измерении –
другой. 

  

И тут пришел на ум Дракон Уральских гор, и его происхождение. Это какое-то огромное
существо, состоящее из камня, для нас это первое измерение, существо минерального
мира, и все клетки его были из камня. Мы существа биологического мира, а это существо
минерального мира. Когда мир стал уплотняться, это огромное существо, которое было
легким, застыло как хребет гор. Просто легли они  на планету - и Уральский хребет, и
другие горы и гребни, как останки существ минерального мира. Скорее всего, в клетках
у нас лежит память об этих существах, потому что мне показали конкретно, что я
когда-то была драконом на другой планете, а Уральский хребет был моим сыном –
драконом.

  

Санат Кумара: Твои догадки почти верны. Огромные существа минерального мира
действительно были на первом глобусе, когда создавался минеральный мир. Они были
очень медленными. То, что вы называете горами, были не одушевленные, но живые
объекты минерального мира. Они плавали в первичной воде, тоже на уровне
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будхиального плана (вода тогда была газообразная, если так можно выразиться),
плавали в газообразной среде. Когда планета стала замедляться и уплотняться, то эти
газообразные облака превратились в воду, мировой океан, а эти существа плавали в
нем. Они были очень большими, как скалы, горы, хребты.  И сказка «Рыба-кит» Ершова
основана именно на мифе, что в океане плавает гора и оказывается, что это живое
существо. Этот миф имеет под собой реальный прообраз.

  

А куда уходит сейчас наша планета с этого плана? Куда девается физическое вещество
планеты?

  

Мне снова показывают плотные облака, которые становятся сушей, мы по ней ходим. А
внутри та старая земля, которая была раньше. Она оказывается в другой реальности. 

  

Планета сбрасывает тело, как люди сбрасывают тело. Люди выходят из тела при
смерти, и фактически тут такая же история происходит. Закончился период жизни
физического плана планеты, тело сбрасывается, и планета возносится. Что тут такого,
что вы не знаете? Только вы не можете представить, как это может произойти с
планетой. Просто ее вещество трансформируется, а старая программа  уже не
работает, Мы закончили с этой программой, так можно сказать.

  

Эта старая планета уходит-уходит, как будто сокращается. Наверное, отдает свое
вещество в новую оболочку, астральная корка прирастает, а физический план все
уменьшается, там ядро только останется.

  

***

  

Сейчас вы можете ощутить здесь почти астральные энергии. И за спиной у вас светло, и
впереди светло, и сверху, и снизу – везде свет. И если вы закроете глаза, то как будто
вы летите... 

  

Да, впечатление, что нет земли под ногами, и я просто лечу. Душа летит.
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Вот так вы будете ощущать себя на новой планете, и вам захочется оттолкнуться ногами
и взлететь. И скорей всего, вы научитесь летать в следующей жизни, а может быть,
дети будут летать и при этой жизни. Не скоро, но начнут. Вот тогда вы будете ходить по
воде.

  

Сейчас пошли лемурийские энергии – теплые, солнечные, радость очень чистая, легкая.
Полное благополучие, нет никакой обязанности, все легко, существование очень
приятное, ограничений никаких нет, ничего не надо делать, просто наслаждайся
жизнью.

  

Подращивайте сейчас свои лемурийские тела пятого измерения, впитывайте эту
энергию, лемурийцы же   питались энергией...

  

- Почему-то ощущаю только верхние чакры до пояса, а где все остальное?

  

Это потому что физические чакры только здесь появились, в третьем измерении. Мы и
были выше сердца. Нижние чакры животные, темные... А светлый аспект, лемурийский,
еще не касается нижних чакр, он еще не входил в физическое тело. Но у  меня эта
энергия проходит и в первую чакру, через единую чакру.

  

Мне хочется узнать, какая взаимосвязь между этим каменным человеком и лемурийцем?

  

Это две ветки эволюции. Одна ветка эволюции через минеральный мир, которая
закончилась тупиком, она шла через низшие измерения, через «низ»,  а вторая через
«верх», с высших измерений. И первая ветка пошла через Вещество, одну из ветвей
Матрицы, а вторая через душевный аспект и биологическое тело, через другую ветвь. 
Вы же не можете сказать, что у животных - обезьян, собак, нет души. Есть у них души
тоже.

  

 - А тупик развития минерального существа заключается в том, что ему не надо было
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повышать вибрации?

  

Тупик в том, что не нашли причины для развития. У него не было никаких потребностей и
ограничений. Он просто сидел и смотрел, как каменные истуканы на острове Пасхи. Он
просто был, такая у него была задача, не развивался, а БЫЛ. А нужно все-таки как-то
было двигать эволюцию. И таких тупиковых эволюционных веток было очень-очень
много. На других планетах найдены решения развития минерального мира. В
минеральном мире очень медленные вибрации. То, что вы делаете быстро, та
эволюционная ступень делает очень медленно, миллионы лет. По сравнению с ними вы –
продвинутые. 

  

Ваша главная задача – дойти до Отца, и вы стремитесь и осознаете её. Вы хотите до
конца дойти и еще дальше. В вас вошло это желание. А в то существо невозможно было
никакие программы ввести, он был создан просто быть, оживлять планету. Какие-то
осознавания дух получал, конечно, через него, но это медленная эволюция, и таких
эволюционных веток на разных планетах было много.

  

Давайте, посмотрим в свою память, было ли у этих существ размножение?

  

Противоположного пола у них не было. Создавалось потомство в утробе. Утроба
раздвигалась, разрушалась, существо выходило. Он даже не трудился, чтобы это
закрыть обратно – разрушилось и разрушилось. При этом небольшая радость была –
удовлетворение и радость, некий начальный эмоциональный всплеск. Для него на фоне
ровного эмоционального плана эта радость была большой эмоциональной подвижкой.
При этом к телу он относился совершенно равнодушно, ну выпало и выпало... тело он не
собирался ни чинить, ни восстанавливать, у него и так все хорошо, из него кто-то вышел,
и он радуется.

  

Смотрим, как зарождается зародыш. Он более плотный, чем остальное вещество, и
магнитный. Вещество притягивается к первоначальному центру, и он обрастает им.
Обрастание веществом идет эоны. Зародыш сохраняет и укрепляет внутри себя вещество
(смотрим на обрушенную скалу и ее слоистость – вот слои, которые накладывались из
космоса и с земли как осадки и пыль). У Отца-Матери нет никакой заботы, что надо
ухаживать за новорожденным или что-то с ним делать. Единственное, что передавалось
ребенку – это довольство миром. Такое удовлетворение миром   Они облюбовали в
высших мирах: рай в душе – ничего не надо -  ни бороться, ни доказывать кому-то, ни
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показывать свой ум, ни с кем разговаривать... блаженное состояние было внутри него,
поэтому и не было потребностей.

  

Вот почему мы, люди, и упали теперь в низкие вибрации, чтобы мы боролись, что-то
хотели, делали, чем-то были недовольны, через это идет неудовлетворенность и бурное
развитие. А он мог так сидеть сотни лет, и ему ничего не надо было. Ему хорошо и все.
Времени линейного не было, он существовал без ощущения времени. Когда вещество его
постепенно разрушалось, он переходил в своего Высшего аспекта. Его дух возвышался,
и он возносился в него, а тело оставалось как груда камней. И когда я прошла в его дух,
то там я ощутила то же, что в третьем луче Матрицы – сплошное излучение: ты просто
горишь. У тебя все хорошо, тебе ничего не надо, ты просто горишь – горишь – горишь,
излучаешь - излучаешь – излучаешь... Это жизнь и предназначение на этом уровне, очень
ровное ощущение  и блаженное состояние.

  

- Но ведь это не тупиковый путь, если все хорошо...

  

Здесь не развивается разум, а развивается энергия и вещество. 

  

Наш Красный Дракон уже вознесся в Небо, а его скинутое тело постепенно разрушается.
(Мне говорят – вот тут все правильно).

  

Тогда зачем мы его активировали, призывали Красного Дракона, оживляли по чакрам?

  

Мы призывали его дух, соединяли Землю с ним. Мы говорили раньше, что сущность
развивается в противофазе, и мы, скорее всего, соединяли эти противофазы –  дух и
материю, верхний и нижний аспекты. Переводили существо в нейтральное состояние
для перехода этого существа в следующий план, чтобы он тоже возносился.

  

Но ведь на других горах активаций не происходило?
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Мы делали портал для вознесения духов Земли. Мы же говорили, что есть важные
электромагнитные точки Земли, например, Уральские горы. В конце активаций вознесся
дух Уральских гор, через этот канал ушло очень много духов. В Аркаиме  и в других
местах такая же история была. Все точки активаций на горах способствовали переходу
элементальных сущностей,  их вознесению. Мы уже осознаем, что наши элементальные
сущности  присутствуют в нашем человеческом объеме как нижний аспект во втором
измерении. Они возносятся через третье в четвертое измерение. Они возносятся через
нас, через те порталы, в которых мы работаем. Всегда, когда человек работает по
созданию порталов, кто-то проходит наверх. В прошлом году мы в Анапе тоже создавали
проход для вознесения дельфинов и погибших людей. Мы создаем возможность
вознесения второму измерению через нас.

  

Фактически, третье измерение – это сердцевина астрала, его уплотненное ядро, выше и
ниже – астрал. И можно сказать, что внутри Земли – нижние астральные энергии, а над
землей – высшие энергии. И когда мы создаем портал, мы по нему связываем нижние
сущности с их высшими аспектами. Мы восстанавливаем их связь как одного существа. 

  

Внизу  в корнях человека элементальные существа очень чистые, там нет никакой грязи.
И мы восстаем и расширяемся и вверх, и вниз, переходим в астрал, расширяясь во все
стороны, как бы восстанавливая свои тела, и воссоздаем для других такие же
возможности через эти работы с астралом.

  

Поймите, что этим минеральным существам не нужны были ни голова, ни руки, ни ноги.
Они существовали как горы, горные массивы. Они просто сидели на одном месте, никуда
не двигались, просто наблюдали. Это было в тонком плане, не в физическом.

  

 - Мы наблюдаем и рассуждаем, осознаем, а они просто смотрели и передавали
информацию.

  

Мне иногда говорят про существа в космосе, что их предназначение – быть. Вот и у этих
существ было такое предназначение. Ну что ж, здесь ведь так хорошо сидеть, если тебе
ничего не надо. Место замечательное, энергии прекрасные – свет, тепло, любовь... все
струится...
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- Кто-то внизу там суетится, а ты – в покое...

  

И ничего не хочется, правда? Я ощущаю столько любви, что прямо расплываюсь в ней.
Это мой лемурийский аспект работает. 

  

Мне сейчас объясняют, что это чувство – любовь, у нашего каменного героя
отсутствовало, ему нечем было ощущать любовь. Насколько человек богаче и развитее за
счет того, что он ощущает такие чувства, как любовь! Каменный субъект был абсолютно
равнодушен, удовлетворен, ни потребностей, ни желаний...

  

У него было одно четкое знание, что когда он закончит эволюцию на планете, он
превратится в звезду. Он это знал, и знал, что для этого ему ничего делать не надо, ему
надо просто быть. И когда закончится его жизнь, он перейдет в более высокий аспект и
будет просто звездой.

  

- Но это ведь не тупиковый путь?

  

Это не путь души, не наш путь, может быть, я не так выразилась. Много путей эволюции
было, и сейчас мы узнали и прочувствовали через свои тела еще один эволюционный
путь - через Вещество, из третьего луча Матрицы.

  

Эти энергии способствовали пробуждению наших древних знаний...

  

Красный дракон Уральских гор был тоже элементал, только очень большой.

  

Мы работали с этими энергиями на планетарном уровне, входили в программу планеты
через Кристаллическую Сеть Сознания и будили все аспекты в других горах. Не только
мы работали, очень много людей проводило активации, благодаря этому мы поменяли
кристаллическую структуру нашей Земли, насытили ее светом и любовью и подняли
сознание этой структуры
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(вот нам что надо было сделать!
). Элементалы сами плохо развивались, мы дали им свое осознание, свою любовь,
трансформировали структуру сознания элементальных сущностей, реструктурировали и
катализировали Решетку их сознания.

  

А стихиалии уйдут в последнюю очередь – духи воды, воздуха, леса?

  

Они не возносятся, они завершают свое развитие здесь... они как-то по-другому
переходят, но, вполне возможно, попадут снова на физическую планету.

  

У нас отношение очень трепетное к физическим телам. Мы говорим про деревья, чтобы
спасти их физические тела. А на следующей планете они могут стать уже животными...
И это же их прогресс... Надо спокойнее относиться к физическим телам как к
инструментам физического опыта.

  

Те стихиалии, кто остаются, как будут переходить?

  

Они остаются с Землей, пока Земля жива... Не все элементальные духи остаются в
третьем измерении, а только духи стихий. Духи стихий физического плана могут быть
перенесены на другие планеты, чтобы одушевлять стихии тех физических планет.

  

Вы способствуете как человечество перенесению их с одной планеты на другую. В своих
Больших телах вы производите эту работу, помогая планете вознестись и сохранить все
сознания, которые она развивает на себе. Ничто не пропадает здесь даром, все либо
переходит в такой же план, либо возносится, практически ничто не опускается.

  

А что сейчас происходит с темными элементалами, которые уходят с планеты?

  

Для меня нет темных и светлых. Все они мои близкие. Самый нижний поток исходит с
планеты, средний поток остается, а высший план возносится. 
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А куда исходит?

  

Вниз, на специальную площадку, которую Вознесенные Владыки подготовили для них.
Это жизнь, она ценна и должна быть сохранена. Это тоже ветка эволюции, и когда вы
выйдите из дуального сознания и не будете ничего осуждать, то их ценность для вас
будет такой же, как и ценность людей. Все для вас будет одинаково - высшие миры,
низшие миры... У вас не будет такого глубокого различения – кто ценен, кто нет. Все
божественно, все зачем-то создано... Камни ничуть не хуже, чем животные или
растения. Вода ничуть не хуже, чем воздух или огонь. И ворона ничуть не хуже, чем
орел. Все зачем-то нужно, существует в неразрывном единстве, дополняя друг друга,
совмещаясь, соединяясь друг с другом... мужчина с женщиной, воздух с водой, ворона с
орлом... планета с духом...

  

Вопрос о бессмертии элементальных сущностей. Мы говорим, что элементалы не все
возносятся... Элементалы воздуха, воды остаются в физическом плане. Вообще, они
бессмертны или нет?

  

Так же, как и любой дух: дух бессмертен, а оболочки смертны. Если оболочки отслужили
свое, то они разлагаются. Дух переходит в следующие формы, так же точно исследуя
все возможности элементальной жизни. Элементалы воздуха могут быть элементалами
воды и наоборот. То есть они смело могут в своей иерархии меняться местами, чтобы
исследовать разные возможности элементальной жизни. Таким образом они хорошо
развиваются и те, кто прошел все элементальные возможности, становятся иерархами,
управителями энергий. И потом они идут по своему пути управителей, и у них появляется
уже выбор. Когда они находятся на уровне элементалов энергий, выбора у них нет, и они
всю жизнь проводят в служении – природе, иерархам, Земле. Как ангелы служат людям,
так и стихиалии служат крупным элементалам.

  

А Элохимы какое место занимают среди элементалов?

  

Они очень крупные сущности, и по развитию их можно сравнить с человеком. Но до
Архангелов им далеко. Это природные духи, а Архангелы – высокодуховные Сущности.
Элохимы – высокие духи, но природные духи, управители энергий.
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Вам важно сгармонизовать все энергии внутри себя. Сейчас что вы делаете здесь, у
моря? Вы гармонизуете внутри себя энергии воздуха, воды, земли и огня. Здесь все
энергии присутствуют, около моря все энергии стихий очень гармоничны. Человек здесь
приходит в порядок – и в физический, и в элементальный. Элементалы тела здесь
получают достаточно энергий для своего восстановления. Очень полезно купаться,
потому что телесный элементал воды напитывается программами моря. Также полезно
ходить в горы, дышать горным воздухом, прикасаться к камням, растениям, пребывать в
солнечной энергии. Это один из путей гармонизации человека. Поэтому ваши походы в
горы помогают человеку сгармонизовать все тела.

  

Что же эта скала ощущает?

  

Во-первых, она ощущает, что она очень старая, что она разрушается. Наши старики боятся
старости, и разрушение для них – это нездоровье и смерть. А здесь для горы нет понятия
смерти, поэтому она констатирует, что под действием солнца, ветра и воды она
разрушается, но для нее это ничего не значит. Ей всё так же хорошо, у нее появилась
даже какая-то мудрость по сравнению с теми аспектами, с которыми мы прошлый раз
соединялись, спокойствие. Как было бы хорошо, если бы у нас появилось такое
спокойствие к старости. Ей абсолютно неважно свое тело, потому что она фактически
ощущает себя духом уже, тело есть, но она мало его чувствует. Я камень, гора,
предоставляю жизнь травам, деревьям, птицам, животным, я – база их жизни и это меня
радует. Больше ничего. Я уже соединилась с высшим аспектом и оттуда смотрю на мир.

  

Ее сознание постепенно, не вознесением, а постепенно переходит в высший аспект.

  

Мы спрашиваем  гору о будущем:  что впереди?

  

Впереди много света и как будто бы мягче стали камни, как будто из глины. Люди стали
огненными, водные и огненные элементалы соединяются в одно. Воздух больше похож
на вакуум, мало воздуха. Мы же знаем, что ментальным энергиям не нужны никакие
физические условия, и они перемещаются по космосу без кораблей. 
Что впереди? – вечность...
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Планетарный Логос рассказывает свою историю

  

(Медитация на Кресле Вознесения)

  

24. 09.12.

  

Недавно Земля сделала большой квантовый скачок, и Планетарный Логос пришел, чтобы
рассказать фрагмент своей истории, как планета развивается через квантовые скачки
сознания.

  

Мы узнали фрагмент развития нашей Универсальной Матрицы и истории планеты через
Вещество, через горы, через планеты, и сейчас мы должны дополнить этот эпизод
осознанием, что являлось главным в развитии Логоса.

  

Я вижу себя как  каменного истукана, как существо, которое напоминает человека, но
только это существо в виде горы. Для восприятия его сознания мы можем его
представить  в виде горного массива и скалы. Так в начальном периоде развития своего
сознания Логос познавал материю и себя через Вещество. Он воспринимал и развивал
разум через те начальные существа минерального мира, сознание которых на этом этапе
было очень примитивно, это были горы, и осознавание и развитие сознания их шло очень
медленно, на уровне и в темпе развития минерального мира.

  

И действительно, до сих пор мы считаем, что до развития человека все на планете было
неосознанным и неразумным. И в начальный период развития минерального мира в
тонком плане планета была без разумных существ.

  

Планетарный Логос и его сознание – это сумма сознания всех разумов планеты. На
нашем историческом участке развития Логоса его осознанием и развитием является
сумма физического, астрального и ментального частей, обитающих на планете. Санат
Кумара всегда подчеркивал, что ментальный план планеты – это разум человечества. 
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Итак, в начальный период  развития планеты, когда было создано и развивалось только
минеральное вещество (в тонком плане), как первичная база для развития планеты,
оказывается, уже были осознающие существа, которые, хотя и состояли из
минерального вещества, но они глядели на мир,  и через них планетарный дух уже начал
осваивать материю. Кроме этих каменных великанов, которые напоминали горы,
вероятно, на планете никого не было. Но это были осознающие себя существа, которые
эволюционировали, и их задачей было просто БЫТЬ, осознавать материю, научиться
различать мир, работать с материей. Самые первые проблески сознания мы сделали вот
в этих существах, состоящих из тонкоматериального вещества минерального мира,
которое было сформировано, и в него был внесен дух. В этих существах не было души и
средних фрагментов, которые мы называем чувства и эмоции, мысли. Здесь был только
дух в виде сознания  вещества и материальное тело. 

  

Мы знаем, что минеральный мир – это очень медленное сознание, сознание камня.
Каковы были задачи этих существ? Одной из задач этих существ было – родить
желание. У них не было ни потребности, ни желаний, ни чувств, ни лишений, они были
самодостаточны. Предназначением их было просто существовать и воспринимать. И
когда у существа появилось желание посмотреть – а что там, за горизонтом? – это было
первое достижение духа в области материи. Существо захотело сдвинуть себя и
познать что-то, что оно не знало. Дух очень возрадовался тому, что произошло.
Предназначение этих существ было выполнено, и они могли исходить из планеты,
возноситься обратно в дух.

  

Это был путь развития сознания через третий луч Матрицы, через путь Вещества. На
этом заканчивалась первая ступень развития Логоса и минерального мира. Следующие
эпохи – растения, животные и человек – эпохи развития биологического мира, мира
клетки и элементального мира духов планеты. Мы знаем, что клетки и по сей день имеют
элементальное сознание второго измерения. И эти элементальные сознания
присутствуют в человеке. Вероятно, и сознание минерального мира тоже есть составная
часть сознания человека, иначе бы оно не включилось у нас на горах.

  

Итак, горы – это те существа, которые до разрушения своего осознавали, а при
разрушении их существо вознеслось в дух. И возможно, элементальные духи гор -
потомки той древней эпохи, тех существ, которые были в виде гор.

  

Если подняться с тех давних пор в нашу эпоху, то четко прослеживается история
развития сознания планеты. Логос теперь осознает мир и материю, реальности и разум
через людей. То есть он является совокупностью разумов тех существ планеты, которые
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всех больше развиты. Был минеральный Логос, затем растительный, животный и сейчас
это человечество. Логос развивается вместе с планетой и живыми осознающими
существами на ней.

  

И когда мы вознесемся, мы вознесем собой и Планетарного Логоса. У него будет другой
разум, другое сознание, другое тело, ибо Логос неразрывно связан с тем, что творится
на планете во всех планах. И его разум – это сумма всех существ, которые находятся на
планете.

  

Предназначение Логоса – развить планетарный разум. Логос не только сохраняет пламя
души – трехлепестковое пламя, но и развивает планетарный разум вместе со всеми
людьми и элементальными и астральными сущностями.

  

Сейчас мы все входим в свой аспект сознания Планетарного Логоса. Мы представляем,
что двигаемся вверх по сутратме и входим в его сознание, чтобы все одновременно
ощутить все его уровни. Представьте, что в центре вашего огромного сферического
тела – планета, а вы есть его оболочка. Сознанием Творца пропитан весь шар, вы
пронизываете этот шар. Каждая частица, каждое существо планеты имеет изначальное
сознание, данное ему Творцом. Оболочка шара – это то, что наработали в области
разума все существа планеты. Мы сконцентрируемся на развитии разума.

  

Что мы сейчас можем осознать?  Я вижу, что Планетарный Логос как-то по-особому
светится, потому что раньше, когда мы работали с планетой, такого свечения – как
северное сияние – не было. Я вся свечусь, и энергии внутри меня переливаются. Нам
требуется осознать, в какую стадию развития сейчас перешел Логос после выворота? 
Мне кажется, что я нахожусь в высшем астрале, настолько здесь много света. И я вижу,
что вокруг меня как Логоса образовался еще один слой. Я собой обнимаю планетарное
пространство, и меня еще кто-то обнимает. Еще один слой сознания образовался – выше
меня. Я вхожу в это сознание... Очень сложно осознать, каково оно...

  

 - Это сознание Христа... Очень много любви идет...

  

Нет, Решетка сознания Христа внутри Логоса. А здесь не Решетка, а огромной толщины
пространство, практически такое же, как от Логоса до планеты, чуть-чуть меньше по
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толщине, огромнейшее светящееся пространство следующего аспекта. Наверное, это
тоже Логос? Может быть, это Солнечный Логос так пришел в нашу реальность, своим
таким фрагментом? Мы в два раза увеличились по объему за счет той светящейся
части, которая выше меня как Планетарного Логоса, надо мной...

  

Расскажите нам, Учителя, что это? Мы всё увидели, но я не понимаю. Может, это Санат
Кумара снова пришел на планету? Нет... Я вхожу в Солнечного Логоса и попробую этим
сознанием осознать, что происходит с планетой.

  

Великая трансформация Планетарного Логоса произошла. Он поднялся на следующую
ступень своего сознания. 

  

Это его новая часть, которую Он еще не освоил, не пронизал своим сознанием... 

  

Это его новый аспект, в который он должен сейчас войти... 

  

Это его новое тело, которое он уже активировал, более высоких вибраций...

  

Это солнечное тело планетарного Логоса.

  

Планета готовится стать звездой, и это первая стадия восхождения ее в звездное
пространство, в такое, как например, солнце. Вы не думайте, что она прямо через 10 лет
будет звездой, нет, конечно. Это посвящение Планетарного Логоса.

  

В какой интересный момент мы живем! Мы всё можем отследить! И нам помогают это
сделать. Что еще можно понять?

  

Смотри и думай!
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Я как Солнечный Логос протянул к Земле два луча-руки и  уплотняю пространство
вокруг планеты, словно катаю в руках колобок. Активировался новый планетарный слой,
он напитался энергиями Солнца, и дальше Солнечный Логос его запеленывает,
уплотняет, прикрывает, чтобы все энергии остались при Земле. 

  

Дополнительный огромный слой вокруг Земли был активирован. Эти энергии светятся, и
они очень высокой вибрации...

  

Наконец-то поняла! Каждый из нас растет, а мы и есть Планетарный Логос. Это наш с
вами рост! Эти те энергии – лемурийские и выше, которые пришли на планету, и мы с
вами должны своим сознанием их осознать, прорасти в них. Мы как передовое сознание
планеты должны это освоить, и тогда Логос через нас вырастет. Вот теперь все стало
на свои места – логически понятно, что произошло и как произошло.... и почему мы
начали с минерального мира. 

  

Мы поняли, что каждый раз самое высокое сознание планеты двигает Планетарного
Логоса, это и есть фактически его сознание. Сейчас мы с вами стоим на передовых
рубежах сознания Логоса, двигаем его в следующую реальность, эта реальность уже
активирована, она вокруг планеты есть, мы прорастаем туда в своих Больших телах –
двигаем планетарную эволюцию вперед.

  

Мы благодарим всех Владык, кто нам сегодня помогал!

  

  

Жизнь не возможна без Желания жить и совершенствоваться.  ЖЕЛАНИЕ – это
понятие философское.  Это то, что рождает Жизнь и заставляет проходить шаг за
шагом, ошибку за ошибкой, все ступени Бытия и неуклонно подниматься к совершенству.
Это генератор и катализатор, это первичное состояние материи, перевод мысли в
состояние.     Желание первично, воля вторична. Сначала надо захотеть, потом
проявить волю.
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